



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

### Arte en la Escuela: la interdisciplinariedad en los colegios públicos de Bogotá

**Este 2 y 3 de noviembre, en el Teatro El Ensueño, se realizará el Circuito Arte en la Escuela, un evento en el que la comunidad educativa dialogará en torno al derecho y el acceso a la formación artística de los niños y niñas de la ciudad.**

El [Programa Crea](#) del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#), celebrará el **Circuito Arte en la Escuela**. El 2 y el 3 de noviembre se reunirán en el [Teatro El Ensueño](#) agentes de la comunidad educativa para resaltar la apuesta del Instituto y la [Secretaría de Educación del Distrito](#), como garantes del derecho a la formación artística de los niños y niñas de la ciudad, mediante la **Línea Arte en la Escuela**.

“El [Programa Crea](#), a través de la Línea Arte en la Escuela, acerca a las prácticas artísticas a miles de estudiantes de los colegios públicos de Bogotá. Durante lo corrido del 2021 más de 29.346 niños, niñas y jóvenes de instituciones educativas distritales han hecho parte de nuestros procesos de formación, para ver el mundo con los lentes del arte, para imaginar otros mundos posibles”, afirma José Arroyo, líder del [Programa Crea](#).

El **Circuito de Arte en la Escuela** se realiza con el objetivo de destacar las expresiones que nacen de la cotidianidad del territorio y la escuela desde la experiencia de sus actores: padres, madres, directivos, académicos, vecinos y por supuesto, los mismos estudiantes, en el marco de la Jornada Única y la Jornada Completa de la Secretaría de Educación Distrital.

Así, el 2 y el 3 de noviembre, en el Teatro El Ensueño más de 20 instituciones educativas distritales vinculadas a la Línea Arte en la Escuela, exhibirán algunos procesos de creación llevados a cabo en los 18 Centros de Formación Crea. Las presentaciones darán cuenta de las diferentes áreas en las que el Programa Crea ofrece formación artística: música, artes plásticas, artes electrónicas, teatro, danza, literatura y audiovisuales.

También se lanzará una plataforma multimedia en los interesados podrán conocer los 67 colegios públicos vinculados al Programa Crea y los procesos de formación que se llevan a cabo con cada uno de ellos en tiempos de virtualidad y semipresencialidad y presencialidad.

Como si fuera poco, el martes 2 de noviembre de 9:00 a.m. a 11:00 a.m. se llevará a cabo el Coloquio: Arte, cuerpo y territorio en la escuela, en tiempos de virtualidad, un evento moderado por Yajaira Perea en el que diferentes agentes de la comunidad educativa hablarán de la incidencia de los procesos de educación artística de la escuela en la cotidianidad.

Mientras que el miércoles 3 de noviembre de 9:00 a.m. a 11:00 a.m. tendrá lugar un laboratorio en el que se dispondrá una acción artística como medio, para tejer y cultivar la palabra alrededor de los cambios en los procesos sociales generados por Arte en la Escuela, como línea estratégica del Programa Crea.

El evento será de entrada libre hasta completar aforo. Y para quienes no puedan asistir presencialmente, podrán conectarse a las redes sociales del Programa Crea y ver la transmisión en directo.